ROZONES

Apoyo a educación y salud

Y nos recomiendan echarle un vistazo a la iniciativa denominada "Mantengamos a nuestros niños en la escuela", a la que se acaba de sumar la alcaldía de Coyoacán, a cargo de **Giovani Gutiérrez**. Se trata de un proyecto con el que se busca apoyar la educación, la salud y la higiene en planteles escolares ubicados en zonas de alta vulnerabilidad. En las escuelas beneficiadas, nos comentan, se instalan sistemas de recolección de agua pluvial, con las que se garantiza el acceso al líquido, además de que entran a un plan de rehabilitación de infraestructura. Las acciones de esta iniciativa se darán en coordinación con la empresa multinacional Reckitt, la Fundación Walmart México y la organización Agua Capital: Fondo de Agua de la Ciudad de México. Además, contará con acompañamiento documental por parte del Programa Universitario de Investigación sobre Riesgos Epidemiológicos y Emergentes de la UNAM. Ahí el dato.

Oxígeno a cepillados

Con la novedad de que los perfiles que fueron cepillados por los consejos estatales de Morena —que propusieron ya a dos hombres y dos mujeres cada uno—, no han perdido la oportunidad de subirse a la encuesta definitiva y eventualmente convertirse en coordinadores de la Defensa de la Transformación en sus estados, y por lo tanto en candidatos a la gubernatura. Fue el dirigente nacional de Morena, **Mario Delgado**, quien aclaró que todos los inscritos están ya siendo sometidos a una encuesta de reconocimiento que será insumo, además de la decisión de los consejos estatales, para armar la lista final de competidores. Oxígeno puro, nos comentan, para personajes como **Sergio Gutiérrez Luna, Eduardo Ramírez Aguilar, Patricia Armendáriz, Lucy Meza** y **Antonio Pérez** (papá del Checo)... Será la próxima semana cuando se conozcan los nombres de quienes gracias a dichas encuestas de reconocimiento entrarán a competir por la puerta de al lado. Pendientes.

Blindaje del Poli

Así que el Instituto Politécnico Nacional, que dirige **Arturo Reyes Sandoval**, obtuvo del Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial el certificado que acredita a la institución como "marca famosa", con lo cual podrá proteger legalmente 45 clases de productos y servicios, además de preservar su identidad, nos dicen. Fue la abogada general de la institución, **Ángeles Jasso Cisneros**, la que tuvo a su cargo esta tarea de blindaje, cuyo resultado permitirá frenar el uso no regular e ilegal del Politécnico en productos o servicios que, en algunos casos, resultaban ser engaños. De hecho, la institución ha dado ya pasos en esa ruta con la presentación de acciones ante la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios y denuncias ante la Fiscalía General de la República. Ojo, porque, en adelante, los productos que sí son del Poli tendrán una etiqueta que dirá "IPN original" y los servicios. "Sello de calidad IPN". Ahí el dato.

La Razén 2 30/09/2023 OPINIÓN				7	d College	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
La Razori 2 30/07/2023 Of INION				l		I a Dazón	2	30/00/2023	OPINIÓN
						La Nazen	2	30/07/2023	OTINION

Y al final todos perdieron

Tres añotes de suspensión les costó a los 12 morenistas que en la elección de Coahuila optaron por dejar colgado de la brocha al candidato al gobierno del estado por el partido guinda, **Armando Guadiana**, que al final perdió, para sumarse a la postulación de **Ricardo Mejía** como candidato por el Partido del Trabajo, que también perdió. Y es que resulta que la Comisión Nacional de Honestidad y Justicia de Morena dio a conocer el veredicto con el que manda a la congeladora a **José Guadalupe Céspedes**, a **Luis Alberto Ortiz**, a **Francisco Javier Cortés** y a **Laura Aguilar**, entre otros. "Se impone la sanción consistente en la suspensión de sus derechos partidarios por el término de tres años, contados a partir del 26 de mayo de 2023, fecha en que se dictó la primera resolución en donde se canceló el registro partidista de los denunciados", informó la comisión, con lo cual al final, todos perdieron. Uf.

Viene plana mayor de seguridad de EU

En medio del debate binacional por el tema de la seguridad y en particular del fentanilo, que, por cierto, el Presidente **López Obrador** ayer se sumó a encender al acusar de ridículos a congresistas republicanos que frenaron medidas de ayuda a México, resulta que la próxima semana viene al país la plana mayor de funcionarios de Estados Unidos a tratar el tema del opioide que ha causado miles de muertes y otros más. Vienen el secretario de Estado, **Antony Blinken**; el fiscal general, **Merrick Garland**, el secretario de Seguridad Interna, **Alejandro Mayorkas** y la asesora de Seguridad Nacional de la Casa Blanca, **Liz Sherwood-Randall**, para hablar sobre la implementación del Marco del Bicentenario para la Seguridad, la Salud Pública y las Comunidades Seguras. El primero además tendrá una reunión con AMLO. Pendientes.

Las razones de la alcaldesa

Enterada del revuelo que causó el que en un evento de entrega de programas sociales, decidiera besar la mano del Presidente, la alcaldesa de Tecámac, **Mariela Gutiérrez**, anoche subió un video a las redes en el que sostiene: "¿Qué les puedo decir? Sólo muestran su clasismo quienes lo están haciendo (criticándola). Es una costumbre natural en nuestro país que se le demuestra a quien se quiere mucho, a quien se le respeta, a quien consideramos una autoridad y para mí eso es nuestro Presidente. Yo he luchado con él durante 20 años, estoy profundamente agradecida lo que nos ha ayudado a nuestro Tecámac. Abrazamos con orgullo el AIFA... No es sumisión, es acto de respeto que hacemos comúnmente quienes somos agradecidos". Ahí sus palabras.